

INITIATIVE MISSIONNAIRE

 Ensemble paroissial

Bar-sur-Aube

 Référent

Emmanuelle Piot

 Email

piot.emmanuelle@gmail.com

 Téléphone

06.78.72.82.42

QUOI ? Description en quelques mots de l'initiative missionnaire

Veillée la nuit des églises.

POURQUOI ? Genèse de la proposition

Pour toucher les gens hors paroisse

PAR QUI ? Qui sont les acteurs/animateurs ?

La chorale d'évangélisation plus une équipe paroissiale

POUR QUI ? Qui sont les destinataires ?

Un public qui aime le patrimoine et le spectacle vivant, le même style de personnes que pour les journées du patrimoine.

COMMENT ? Moyens mis en œuvre

On a invité le public à suivre deux acteurs qui avaient pour rôles deux pèlerins découvrant notre église. Nous les suivions de chapelles en chapelles. Dans chaque chapelle ils récitaient un dialogue en lien avec l'architecture, les statues ou les vitraux, ils se posaient des questions spirituelles ou existentielles. La chorale accompagnait ce cheminement par des chants adaptés que l'on suivait grâce à une feuille de chant. Le public pouvait faire un cheminement en même temps que les deux pèlerins. Des thèmes comme la parole de Dieu, le baptême, les trois personnes de la trinité, les saints, la vierge, le cœur sacré de Jésus, le péché et la miséricorde, l'Eglise, la présence réelle, notre intimité avec Dieu, le quotidien sous le regard de Dieu... ont été abordé au détour des différents lieux que proposent notre église. Nous avons parlé de saint Bernard grâce à l'architecture de notre église... Après un vrai chemin spirituel en accéléré, nous avons terminé par une courte adoration toujours accompagné de la chorale.

QUAND ? Durée / Fréquence

Une représentation

Ce qui a posé difficulté ?

C'est toujours la pub qui n'est pas évidente à faire pour toucher le bon public.

Quels sont les fruits déjà perçus, ceux attendus, ceux inattendus

Public assez nombreux et très heureux de l'originalité du projet. On a réussi à toucher un public extérieur de la paroisse. Suivre les deux acteurs a permis aux "spectateurs" de faire une vraie lecture de là où ils en sont dans leur foi, leur a fait se poser des questions, et notamment par rapport à la miséricorde de Dieu. De très beaux retours. On va peut-être le refaire à l'occasion puisque c'est tout prêt et que ça a été apprécié. C'est une idée à reprendre dans d'autres églises mais à adapter en fonction des statues et éléments de l'église. Nous pouvons mettre à disposition le script pour donner une base et des idées.